
   ５０年前 高校3年の夏 母校の高校野球兵庫決勝の熱戦の記憶 

「和鉄の道・Iron Road」 by Mutsu Nakanishi   home page  From Kobe  2012. 4 月  2012.4.1.  より 

  http://www.infokkkna.com/ironroad/2012htm/walk9/1204kobe00.htm 

1. ５０年前 高校3年の夏 母校の高校野球兵庫決勝の熱戦の記憶 

2. 「 捕手一筋に 裏方精神を胸に 」 ５０年の軌跡を重ねた仲間の思い 

 

年を重ねても 強烈に覚えていて、歳をとるにつれ 一層ありありと思い出す記憶を誰しも持っている。 

 「逆転の報徳」として有名になった報徳学園が始めて甲子園に出場し、奇跡の大逆転劇を演じたその年。  

高校３年だった昭和36 年の夏の予選 兵庫大会決勝戦を報徳と仲間が戦った。 

夏の暑い日の甲子園  必死に応援した悔しい記憶があり、 仲間が集まるといつもその話で 盛り上がる。 

また、毎年 予選が始まると「今年はどうだろうか・・・」と近くの球場へ足を運ぶことも。 

 

ひょんなことから、 昭和３６年の夏 ５０年前の母校の高校野球兵庫決勝の熱戦を伝える新聞記事記録を インターネットで見つけまし

た。 戦った両校メンバーの打順表 決勝までの戦績 そして決勝 熱戦の試合経過を淡々と伝える記録を一枚のカードに整理。 眺めな

おすと自分の印象とは随分違う部分を含め、 高校時代のあの熱戦の記憶がありありと。 びっくりしました。 

ちょうど今 選抜大会が甲子園で開催中。甲子園球場高校野球記念館の展示にも50年ほど前 強かった時代の母校の記録があると見て

きた仲間が教えてくれた。 

そんな折に開かれた卒業５０年の同窓会で、この試合に出場した仲間のひとりから  

「 野球から学んだ自分の生き方を残しておきたくて  

ラジオ番組に投稿したので、みんなにも是非聞いてほしい。 」と録音CD を託された。 

 「捕手一筋 裏方精神を胸に 今は 最高齢 最高のグリンキーバーを目指しているす」  

とのメッセージが彼の野球人生とあわせて紹介されていました。 

 「みんな 口には出さぬが すごいプロジェクト X の体験 それぞれが持ってるなぁ」  

老いゆくわれら世代  ぐちらず 前向いて 元気出さねば・・・・と。  

 

 ちょっと 仲間内過ぎるかも知れませんが、 私にも鮮烈な記憶と仲間の話 

参考になればと 彼が送ってくれた録音とわが母校昭和３６年夏兵庫大会決勝戦の 

新聞記事整理記録を掲載しました。 

    

2011 年の夏の兵庫大会のスナップより  

昨年の夏の兵庫大会のスナップより 姫路球場で

中西睦夫
テキスト ボックス
 　　　 　　福良建三さんの軌跡　　県尼S37春卒同窓生　37会ホームページ掲載抜粋



1. 記憶が蘇ってくる昭和36年7月 高校野球夏の決勝戦 甲子園球場 

あの 熱戦の光景と興奮がいまもありありと眼に浮かぶ 

     

        熱風砂を撒く時も 峻烈の風吹く時も  

我等はさらに勢いたち 牡獅子のごとく行かんとす 

おお尼高 人と燃ゆる 若き命を讃えばや 

フレー尼高 フレー尼高  フレー オー オー 

 

            

2.  【ラジオ番組投稿録音】 

捕手一筋 裏方精神を胸に 最高齢 最高のグリンキーバーをめざす 

グリンキーバー 加司 淳 

                 ＡＢＣ朝日放送 「おはようパーソナリティー道上洋三です」   

〔いわせてもらうならば 「生涯捕手一筋」 2011.10.12.放送より 〕 

「 いわせてもらうならば グリーンキーパーの立場から 」 

http://www.infokkkna.com/ironroad/2012htm/walk9/1204kajiabc.wav 

   

   

同窓会 ありがとう  

術後心臓が弱っているし、今回は是非 皆に会いたくて。 

みんなに会えて満足しています。 

捕手一筋の裏方精神で 人には謙虚に 何事にも積極的に 

50 年間頑張ってきました。 

お世話になった母校「県尼」を全国に ABC ラジオで PR し、少しでも恩返しできました。 

その CD を県尼37 会の少しでも多くの方に聞いていただき、 

何かを感じ、体を大切にしていただければ幸いです。 

 2012.3.28. 加司 淳  

 



  インターネット home page に 放送録音 ならびに 記事があります 

 ◎ 県尼37会home page  加司淳さん〔3年1組〕の投稿録音               

                          グリーンキーパー 加司 淳「生涯捕手一筋 裏方精神」を胸に 

              http://www.infokkkna.com/ama37kai/2012/1203kaji00.htm 

      ◎ 「和鉄の道・Iron Road」 by Mutsu Nakanishi   home page  From Kobe  2012. 4月  2012.4.1. 

 http://www.infokkkna.com/ironroad/2012htm/walk9/1204kobe00.htm 

      

若き日ボールを追っていた時代    

 

2011.7月 兵庫大会 県尼  スナップ より 

          



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



 

 

兵庫大会 3回戦 県尼崎 1 － 0  社 



 

兵庫大会 4回戦 県尼崎 7 － 0  県立伊丹 



 

兵庫大会 準々決勝戦 県尼崎 5 － 2  滝川 



 

 

兵庫大会 準決勝戦 県尼崎 5 － 3  尼崎北 



 

 

兵庫大会 決勝戦を前に 



 

 

  

 

兵庫大会 決勝戦 県尼崎 0 – 2 報徳 

キャプテンの本家を中心に 福良・岡本・坂本・

北原・加司が大活躍。多くの応援のおかげで 活

躍することが出来た。応援ありがとう 

 準優勝の悔しさをバネに頑張ってきた 50 年だ

からこそ 今の立派な6人があり、準優勝でよか

ったことに気が付いた。 

 

         2012.3.30. 加司 淳 



 

兵庫大会 決勝戦 県尼崎 0 – 2 報徳 



 

 

本資料は 加司淳さんからお手紙と共に 放送再録CD・昭和36 年夏兵庫大会県尼対戦新聞記事記録資料ファイルをお送りいただき 

PDF file に整理記録しました。 又 完成資料は 県尼37 会home page に掲載させていただきました。   2012.4.6.  中西睦夫  

 高校野球 名門校巡り 県立尼崎高校 



県立尼崎高校昭和37年卒同窓会≪県尼 37会≫
３７会の仲間からの定期便　2016
2016.5.15.更新　 teikibin00.htm

home page topに戻る 県尼３７会仲間からのメール 『県尼37会へのメール通信』
. 

仲間がいる 仲間の元気を活力に!!　
３７会の仲間からの定期便　2016

.
近況や花や各地の風景・行事など定期的に送っていただくメールほか　
仲間メールでは十分紹介しきれない仲間からの連続メールなどを

まとめて　定期便として紹介しています。

.. 定期便 送信の仲間 最新更新

1. 秦野　山野草便り　2016 近田(中島)明子さん 2016.4.28.

2 県尼野球便り   2016 福良健三さんほか

3. 世界旅便り    2016 中埜和男

4. 地元のよもやま  2016. ご投稿お願いします

4. ほかの仲間からの投稿. .

. 

. 

1.　秦野　山野草便り　2016.  神奈川県秦野市  近⽥ 明⼦さんから

⼭野草便り <1>  2016.3.27. 
.

春の⼭野草 深⼭キケマン(深⼭⻩華
鬘)

何時も同窓⽣をつなぐメール有難うござい
ます。 
歳を重ねるにつれ姉も亡くし寂しい事も多
いのですが 
同窓⽣の皆さんにお会いすると元気が出ま
す。 

今年も桜便りが来ましたね。、植物の調査
も始めたばかりですが、⾥⼭でも⾊のつい
た花が咲き始めました。 

この花は（深⼭⻩華鬘）と⾔って、湿気の
ある⽇当たりの良い所に咲きます。 
花が仏殿の仏具に似ていることからきてい
るようです。 
また来年も元気で皆さんにお会いできると
嬉しいです。

⼭野草便り <2>   2016.4.6
.

春の⼭野草 ハナネコノメ   丹沢で

桜便りが各地でにぎわっていますが今年
は⾬が多く、 
我が秦野はソメイヨシノがまっ盛りなの
に今⽇も⾬。 

昨⽇丹沢の登り⼝にあるヤビツ峠という
８００メートルぐらいの所に調査に⾏っ
てきました。 
そこではまだマメザクラが咲き始めた所
で早春の⼩さな花が精いっぱい可憐に咲
いていました。 

丹沢は⿅の⾷害で貴重な植物が減ってい
ますが、 
添付した花の写真はハナネコノメと⾔っ
て⿅も⾷べられないぐらい⼩さな花で
す。 
ちょっとピンぼけですが⽩い花弁に⾚い
雄しべの先端が可愛いです。分布は関東
地⽅に多いようです。..

 ⼭野草便り <3>   
2016.4.28.
.

春の⼭野草 シロバナハンショウズ
ル

熊本の地震で九州地区の同窓⽣の皆さん
は⼤変な思いをされているのではと⼼配
しつつ私は⽇々の⽣活に流されていま
す。

相変わらず植物調査で丹沢の麓を歩いて
います。
林道にシロバナハンショウズルが綺麗に
咲いていましたので写真をお送りしま
す。
相変わらず下⼿な写真ですが・・・

つる性の半低⽊で、こちらではハンショ
ウズルに⽐べ
ちょっと珍しい植物です。
でも、⻄の⽅ではあまり珍しくないかも
しれません。 

先頭へ戻る   ・  home page topに戻る

Page 1 of 4県⽴尼崎⾼校昭和37年卒≪県尼 37会 ≫
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2. 県尼野球便り  2016 ⼤和郡⼭市 福良健三さんほか

1. 県尼 春季⾼校野球 阪神地区⼤会    2.16.4.2.

３７会はお疲れ様でした。  
センバツでは、特別推薦校の⻑⽥⾼校（県尼が１対３で敗北）はセンバツの初戦に敗退しましたが⼤健闘でしたね。 
昨年の優勝校の敦賀気⽐に快勝した海星⾼校と互角の試合展開は⽴派でした。（２対３）  

県尼の春季⾼校野球 地区⼤会の結果の報告です。 県尼ナインの奮闘及ばす、２回戦で敗退。  
残念ながら、春季県⼤会へは出場できませんでした。 

.
◆ 1回戦 3.27.    1回戦突破

◆ 2回戦 4.2.  球運 県尼に微笑まず

県⽴伊丹 7  - 0  県⽴尼崎

. 県尼 春季⾼校野球 阪神地区⼤会
◆ 1回戦 3.27.  1回戦突破
さて兵庫県の春季⼤会が今⽇開幕、 
県尼は尼崎稲園⾼校と対戦し、２対１で初戦突破。 
昨年秋季⼤会前に右⼩指骨折したエース⼭⼝と鎌⽥（捕⼿→投
⼿）の 
投⼿リレーでの⾟勝でした。 
次戦は４⽉２⽇に県伊丹⾼校と対戦します。（鳴尾浜球場、
１０時開始） 
結果はまた連絡しますよ。 

◆ 2回戦 4.2.  球運 県尼に微笑まず
OBの応援は今⽇は本家君と⼆⼈、先⽅（伊丹）は10⼈程度、 
0対７の⼤敗の要因の⼀つはOBの応援負けかも・・

2. 県尼 野球部の近況  春の地区⼤会敗退その後 夏の⼤会へ向けて  2016.5.7.  福良建三

今⽇県尼野球部⽗兄会主催の新⼊部⽣の歓迎会と県⽴三⽥祥雲館⾼校（春は県⼤会進出）との練習試合があったので⺟校の体育館・グランドを
訪問。 

新⼊部員（選⼿のみ）は当初予想（7名前後）を超え13名。総数は38名（3年＝18名、2年＝7名、1年＝13名）と近年には無い⼤所
帯となった。 
 試合は１５対０で⼤勝、鎌⽥（３年・正捕⼿）が先発し同姓の鎌⽥（２年）とのバッテリーで７回を零封、８回・９回は２年⽣の
松原が締め切った。 

打線は好調、１番（昇）〜６番（⾼野）までは以前より格段に成⻑した印象を持ち、期待出来そうである。捕 
⼿の鎌⽥（７番）もキャッチイング、スローイングとも良くなっていた。 
試合後下位打線の鎌⽥・川下・桑原の３選⼿は指導した。 

課題と思っていた投⼿陣だが ２年⽣の松原（右）と１年⽣の⻄村（左）を藤岡先輩と⼀緒に指導したが素質もあり楽しみな投⼿で
ある。 
今⽇先発した鎌⽥と故障していた３年⽣の主⼒投⼿の⼭⼝・三浦が復調してくれば戦えるチーム、勝てるチームに変貌しそうであ
る。

今春（３⽉）の⼤会では地区予選の２回戦で敗退、情けない思いをしながら帰ったが、今⽇は気分良く帰ることが出来た。 
中⻄さん懲りずに応援してやって下さい。 
本家さんまた⼀緒に指導しに⾏きましょう。 

 【福良さんへ 返信】
 ◎ 2016.5.9. & 5.15. 中⻄睦夫 
 福良さん  メールありがとう。 
 県尼の野球部 どうなるかと思っていましたが、元気に夏へ向けて始動しているとのことうれしいですね。どんだけ 成⻑するのか 楽しみ
です。 
 夏の⼤会 また ご⼀緒させてください 

   追伸:  インターネットで 下記 県尼野球を伝えるページを⾒つけました。 
 ご参考まで。 

         ◆ 春の地区⼤会1回戦 県尼2-1稲園 観戦記 かつては県⽴が強かった （県⽴尼崎）
           「LaBOLA」 TOP  http://labola.jp/diary/3263375002
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      ２０１６年高校野球 夏の大会へ向けての母校 県尼の野球 

                                記録・選評  福良 健三 

 1. ３月２７日 県尼 春季高校野球 阪神地区大会  残念ながら二回戦で敗退  

   センバツでは、特別推薦校の長田高校（県尼が１対３で敗北）はセンバツの初戦に敗退しましたが大健闘でしたね。  

   昨年の優勝校の敦賀気比に快勝した海星高校と互角の試合展開は立派でした。（２対３）   

   県尼の春季高校野球 地区大会の結果の報告です。 県尼ナインの奮闘及ばす、２回戦で敗退。   

   残念ながら、春季県大会へは出場できませんでした。  

  ◆ 1回戦 3.27.  1回戦突破              ◆ 2回戦 4.2.  球運 県尼に微笑まず 

   

         

 2. .5月7日  県尼 野球部の近況  - 春の地区大会敗退後 夏の大会へ向けて -    

   今日県尼野球部父兄会主催の新入部生の歓迎会と県立三田祥雲館高校（春は県大会進出）との練習試合があったので 

   母校の体育館・グランドを訪問。  新入部員（選手のみ）は当初予想（7名前後）を超え13名。  

   総数は38名（3年＝18名、2年＝7名、1年＝13名）と近年には無い大所帯となった。 

    試合は１５対０で大勝、鎌田（３年・正捕手）が先発し同姓の鎌田（２年）とのバッテリーで７回を零封、 

   ８回・９回は２年生の松原が締め切った。  

   打線は好調、１番（昇）～６番（高野）までは以前より格段に成長した印象を持ち、期待出来そうである。 

   捕手の鎌田（７番）もキャッチイング、スローイングとも良くなっていた。  

  試合後下位打線の鎌田・川下・桑原の３選手は指導した。 課題と思っていた投手陣だが ２年生の松原（右）と１年生 

  の西村（左）を藤岡先輩と一緒に指導したが素質もあり楽しみな投手である。 今日先発した鎌田と故障していた３年生 

  の主力投手の山口・三浦が復調してくれば戦えるチーム、勝てるチームに変貌しそうである。 

  今春（３月）の大会では地区予選の２回戦で敗退、情けない思いをしながら帰ったが、今日は気分良く帰ることが出来た。  

  中西さん懲りずに応援してやって下さい。 本家さんまた一緒に指導しに行きましょう。 

 ▲ スタンドから 

  県尼の野球部 どうなるかと思っていましたが、元気に夏へ向けて始動しているとのことうれしいですね。  

  どんだけ 成長するのか 楽しみです。夏の大会 また ご一緒させてください  

   追伸:  インターネットで 県尼野球を伝えるページを見つけました。   

     春の地区大会1回戦 県尼2-1稲園 観戦記 かつては県立が強かった （県立尼崎）   

         LaBOLA TOP http://labola.jp/diary/3263375002  

      大阪の方のようですが、 高校野球にはこんなファンもいらっしゃるのだと。  

                                     2016.5.15.  神戸 中西 

 県立伊丹 7  - 0  県立尼崎 

 

http://labola.jp/diary/3263375002
http://labola.jp/diary/3263375002
中西睦夫
スタンプ



 3. インターネットで みつけた県尼野球を伝えるページ  Mr.Blackさんのブロク「LaBOLA」  

       かつては県立が強かった（県立尼崎）：2016/03/31 

２０１６高校野球春季兵庫大会 阪神地区大会 県尼－稲園戦 観戦記 

  Mr.Blackさんのブロク 「LaBOLA」  URL: http://labola.jp/diary/3263375002 より転載 

  

 

   

愛知県で高校野球春季大会を観戦して今期のスタートを切りましたが、続いて今度は近場の兵庫県に行きました。 

 訪れたのは大阪から最も近い兵庫県の大会会場、尼崎球場です。現在はネーミングライツで「ベイコム野球場」という名称

になっています。兵庫県は非常に大きな県。なので春と秋の大会はまず地区予選から始まります。 

ここ尼崎球場では「阪神地区・Ｂブロック」のトーナメント大会が行われていました。 

観戦したのは「県立尼崎ー尼崎稲園戦」。 

１塁側： 県立尼崎高校。 

現在はごく普通の公立野球部ですが、昭和２０年代～３０年代は兵庫県でも屈指の強

豪校でした。春４回、夏１回甲子園に出ており、センバツで２度ベスト４があります。

薄いアイボリーユニに濃紺基調。胸には筆記体で「Ａｍａｇａｓａｋｉ」。帽子は白

と濃紺のツートン。 

ちゃんと統計をとっているわけではありませんが、兵庫県はこういうツートンの帽子

が多いように感じています。代表格は報徳や東洋大姫路ですが、兵庫大会を観戦する

と割合よく見かけます。今回のセンバツに出ていた長田高校もツートン帽子でしたね。 

３塁側： 尼崎稲園（いなぞの）高校。同じく県立校。 

こちらは濃いめのアイボリーユニに濃紺基調。ストッキングはブルー。 

胸には「ＩＮＡＺＯＮＯ」。 

今はごく普通レベルの野球部のようですが、ずっと以前強かった時期があったと記憶

しています。私の若い頃（苦笑）だったと思うのですが、県大会の上位に勝ち上がっ

て来ることが何度かあったはずです。 

試合は１回裏に県尼がタイムリーヒットで１点先制。 

すると２回表にすぐ稲園がスクイズで同点に追いつくという接戦になりました。両校の実力伯仲という感じの展開。 

http://labola.jp/diary/3263375002


   

同時期に甲子園で行われているセンバツでは全国レベルの試合が見られ、それらに比べると失礼かもしれませんがごく普通レ

ベルの試合です。でも個人的には「いかにも普通の高校生が一生懸命やっている部活」というこの感じが好きなのです。 

価値観はそれぞれ別個でいいでしょう。 

いつも言っていることですが、「甲子園は素晴らしい。でも甲子園だけが 

高校野球の全てではない」のですから。 

試合は６回裏に１点勝ち越した県尼がそのまま守り切って２－１で勝利。 

２回戦に進みました。（各地区内で更に細かくブロック分けされており、 

１ブロックごとに２校が県大会に進めます。） 

県尼の投手は球威はそれほどなかったものの、変化球が際どいところに 

よく決まっており、巧く打たせて取っていました。 

バックも好守で投手を盛り立てていました。少ないチャンスをものにして 

あとは守り切るという高校野球の基本みたいな勝ち方です。 

   

かつてはどこの都道府県も公立が強かった時代がありました。 

でも今は強化した私学が圧倒的に優位に立っており、公立校が甲子園に出る

機会はどんどん少なくなってきています。 

そんな状況の中、公立校の奮闘ぶりを少しでも多く生で見たい。そう思って

甲子園に背を向けて地方大会に行く物好きな人間が居てもいいでしょう。 

甲子園に行けても行けなくても球児達やマネ達にとって高校野球が一生の

素晴らしい思い出になればそれが一番だと思っています。 

 

      

 

 ● Tさん  :  尼崎地域は、野球どころですね。神戸に４年、尼崎に５年、兵庫県民歴９年なので、兵庫県の高校野球も 

                詳しいです。 市尼崎も強かったです。隣で甲子園やってるところで、尼崎”ダービー”観戦、 

                さすがです！年季入ってはります。 

● M さん :   先日帰省した時に、渋滞で尼崎で高速を降りてちょうど球場の側を通過していきました。 

                その時に高校野球をやっていたのでニアミスしていたのかもしれません。帽子のツートーン配色、言われて       

        みれば兵庫県は多いですね。以前大学のチームメートに理由を聞いてみたら、「白１色だと汚れが目立つか 

        ら手で触る機会が多いので紺や黒だと汚れが目立たなくなる」らしいから、とのことです。 

        真偽は不明ですが、なるほどと思いました。 
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   2017.3.7.卒業55年記念同窓会ロビーでの大音恭豊さん「尼崎百景」展



2018年夏 いよいよ県尼野球 夏の戦さ 報告 

フレ～!! フレ～!! 尼高!!  フレ- フレ-尼高!! 

県尼 0-3 御影高  初戦突破ならず 甲子園の夢は新チームに引き継がれた 

 

   残念ながら勝ち上がることができませんでしたが、この夏の県尼野球をまとめました 

      

 

 

 

 1. 2018.6.26. 夏の高校野球 東兵庫大会 組み合わせ決まる 

     

      6月26日夕 福良建三さんから「本年夏の甲子園予選 母校県尼の対戦相手が決まった。 

    今年も母校の応援よろしく」との元気なメールが届いた。 

本年は100回の記念大会。兵庫大会も東西2つのブロックに分かれての戦。今年も母校の応援よろしく願いし

ます。先に届いていた福良健三さんからの本年母校県尼野球の様子も添えてお知らせします。  

なお、梅雨時 スケジュールが変更になることもありますので、ご留意を。 

また 球場で出会えたら声かけてください。         2018.6.27. home page担当 中西 

 1. 夏の高校野球 東兵庫大会 組み合わせ決まる         2018.6.26.  

2. 母校県尼野球の様子を伝える福良建三さんからのメール      2018.6.26. 

3. 初戦 県尼－御影高 試合観戦応援 姫路ウイング球場へ    2018.7.15. 
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2. 母校県尼野球の様子を伝える福良建三さんからのメール   2018 .6. 26.  

 ■ 夏の予選の抽選結果にびっくり  

今日兵庫県夏の大会の抽選会があった（7月7日（土）開幕）。 

江渡さんから連絡があり、県尼の初戦は何と小生の孫（2年

生）の居る御影高校との対戦となった。 

県尼と御影高校とは昨年8月県尼グランドで練習試合（ダブ

ル）があり小生も観戦。、孫は1番で2試合共先発、 

試合は御影が僅差で連勝したが今度は公式戦、実力は互角で

あり勝敗は分らない展開になりそうである。 

 

また、今月の23日（土）地元の県立郡山高校グランドにて

郡山高校と県尼の試合があり、本家君と観戦した。 

雨天のため 5回コールドで県尼は 0対９で完敗。郡山高校

は現在も勉学優秀で野球も強い、一方県尼は昔の面影が無くOBとしては寂しい限り。 

創立100周年に向けて野球部も強化をと願っている。  

            2018.6.26.  福良建三 

 

 ■ 2018.6.17.  県尼野球の状況 

栄太郎会の写真・状況メール有難う。 

また会終了後の激励電話有難う。 

参加メンバーの皆さんが元気そうで、楽しそうで何よりです。 

昨日、快晴であり江渡先輩から神戸高校との試合があるとの連

絡があったので、10ケ月振りに県尼グランドに 

本家君の愛車で行った。 

本家さんいつもありがとうございます。  

試合は県尼が連勝したが、投打とも課題が多くあったので江渡コーチや新指導者の方には話をして、 

一部の選手には打撃指導をさせて頂いた。  

現在の選手体制は                                                

3年生＝11名、2年生＝10名、1年生＝17名の38名、 

この日1年生15名は坂上先生（4月赴任、前稲川高校野球部監督、赴任後は水泳部顧問と野球部顧問兼任だが 

野球部に注力する意向）が他校との対外試合に引率して不在。 

4月以降の指導者体制は 

 監督は従来からの平家さん（38歳）、投手コーチは県尼野球部ＯＢの江渡さん（34年卒）。 

 新任は野球部長が大津さん（34歳）＝4月赴任、大阪教育大で野球経験有、、実父は川西緑台高校の監督。 

 田靡（たなびき）さん（31歳）はテニス部と野球部の兼任顧問、関学大硬式野球部ＯＢ、（小生の教え子）、 

 実父は兵庫県高校野球連盟の会長＝姫路東高校校長。 

 前校長（4月に芦屋高校校長に転任）が約束通り転任前に指導者適任者を県尼に呼び寄せて頂き指導体制は強化した。

（新任校長にも野球部強化を引き継いでくれている） 

 学校側の監督・野球部長・2人のコーチと野球部OBの江渡コーチがコミュニケーション良く適切な指導をして頂き  

 たいと切望します。。  

  観戦していた父兄からは1週間に1度の指導をと哀願されたが丁重に断り帰宅した。 

 若い後輩たちの元気はつらつなプレーを観て元気・パワーをもらった感じで良かった。 

 体調の良い時はまた本家さんと一緒に行こうと思っています。 

                      2018.6.17.    福良建三 

 



 3初戦 県尼－御影高 試合観戦応援 姫路ウイング球場へ    2018.7.15. 

  

 

 

梅雨があけ、晴天カンカン照りの姫路球場で   

夏の甲子園出場をかけた東兵庫大会初戦  

御影高-県尼の戦い。  

初戦とあって期待一杯大勢の観客が見守る中、   

応援団が大きな声援を受けて、両校ナインが 

ベンチを飛び出し、 試合が始まった。  

試合は一進一退、の好ゲームでしたが、県尼に

球運微笑まず、 御影高 3-0 県尼 で母校県

尼 初戦突破ならず。  

新チームに甲子園出場の夢を託すことに。 ご声援ありがとうございました。 



 

この試合  前半は両校とも塁上をにぎわす展開。 母校県尼は幾度もチャンスを作るも、適時打が出ず、一点を

追う展開に。 5回相手御影高校に追加点。県尼必死に追うも球運微笑まず、無念の敗退。  

.. 元気いっぱいのプレーを見せてくれた選手たち ありがとう。   

また、新チームが選抜に向けた新しい元気な姿をみせてくれること期待。  

.遠く姫路で朝9時からの試合。 カンカン照り

という応援には悪条件でしたが、福良さんご一

家や本家さん そして県尼OBの方々等々多く

の人たちににも出会えました。  

みんなの元気な顔が見られ、 試合には負けま

したが、うれしい応援に。  

なお この試合福良さんの孫さんが御影高の選手として出場。  

5 回の追加点はこの孫さんのセンター前のクリンヒットによ

るもの。 お見事でした。  

引き続き 御影高の活躍を期待しています。 

 

地震に大雨災害 そして猛暑  わが身に迫る年寄りにとっては過酷な夏  

大変な夏ですが、どうか無理せず 前向いて お過ごしください。 

仲間がいる 仲間の元気を活力に!!  

また 引き続き 母校県尼の甲子園出場を願って 引き続き応援お願いします。  

                2018.7.15.夕 神戸 中西  
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